



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>97 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>5968</b>
Prix	<b>1 298 000 €</b>

## Paris 5Eme Appartement à vendre (75005)

Saint victor - face seinea proximité de l'île saint-louis, au 1er étage accessible par ascenseur d'un immeuble de grand standing du xixème, un appartement de 97.51 m<sup>2</sup> loi carrez. Usage habitation, de bureaux (profession libérale), ou mixte. L'appartement est actuellement aménagé en quatre bureaux avec possibilité de réaménagement en habitation (séjour, salle à manger, deux ou trois chambres, cuisine, toilettes séparées, et salle de bains à recréer). Beaux volumes avec 3 mètres de hsp, et vues dégagées. Les éléments d'origine ont été conservés avec parquet point de hongrie, moulures et ...

*Saint victor - facing the seineon the 1st floor of a high-end 19th-century building with a lift near île saint-louis, this apartment spans 97.54 sq. M (1,050 sq ft) under the carrez law. Use as housing, offices (self-employed professional) or mixed. The apartment is currently fitted out as four offices with the possibility to reconvert to housing (living room, dining room, two or three bedrooms, kitchen, separate toilet, and bathroom to be outfitted). Fantastic volume with 3m (9.8ft) high ceilings and clear views. The original features have been preserved, including the herringbone parquet ...*

## **AGENCE VARENNE PARIS 7E**

42 rue barbet de jouy - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

